
Pièces 7 Pièces

Superficie 181 m²

Référence 86667181

Prix 3 500 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison à vendre (06310)
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Idéalement  située  au  cœur  de  Beaulieu-sur-Mer,  l'une  des  adresses  les  plus

prisées de la Côte d'Azur, cette propriété séduit par son emplacement privilégié, à

proximité  immédiate  des  commerces,  des  écoles  et  des  transports  (bus  et  gare),

tout  en  étant  à  seulement  quelques  minutes  à  pied  des  plages  et  du  port  de

plaisance.  La  maison  offre  de  beaux  volumes  parfaitement  adaptée  à  une  vie

familiale  ou  à  la  réception.  Le  rez-de-chaussée  s'ouvre  sur  un  vaste  séjour  avec

cheminée, prolongé par une cuisine ouverte. Une chambre pouvant faire office de

bureau, une salle d'eau ainsi qu'une buanderie ...

Ideally  located  in  the  heart  of  Beaulieu-sur-Mer,  one  of  the  most  sought-after

addresses  on  the  French  Riviera,  this  property  stands  out  for  its  prime  location,

within  immediate  proximity  to  shops,  schools,  and public  transport  (bus and train

station), while being just a few minutes' walk from the beaches and the marina.The

house  offers  generous  living  spaces,  perfectly  suited  for  family  life  as  well  as

entertaining.  The ground floor  opens onto a spacious living room with a fireplace,

extended by an open-plan kitchen. A bedroom that can be used as a home office,

a shower room, and a laundry ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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